

# SOMMAIRE

Chers lectrices et lecteurs, Bonjour!

En préparation à l'ouverture du séminaire des Provinces des Filles de Marie Auxiliatrice d'AFO, ce matin, cinq jeunes sœurs salésiennes zambienne ont renouvelé leurs vœux en présence de Mère Chiara Cazzuola et de a conseillère de la formation, Sr Nilza et l'Ispettrice, Sr Cecilia Montanya. L'assemblée des sœurs venues pour le séminaire accompaanent les sœurs dans leur oui renouvelé à la suite du Christ.

Nous rendons grâce à Dieu qui continue de nous appeler à être des témoins de l'espérance au cœur d'une Afrique aux milles défis surtout celui de la paix.

Pascaline Affognon, fma



Renouvellement des vœux durant l'Eucharistie de ce matin



Les élues du jour après la messe de renouvellement

#### Directrice de publication

Sr Yvette BADINI, Coordinatrice de la Communication CIAM

Rédactrice en chef et du montage du bulletin

Sr Pascaline AFFOGNON, fma

Équipe de rédaction Sr Léontine Sony, fma Sr Céline Louisette Rahantasoa, fma





Sr Gloria Mulenea Sr Bridget Lumpungu Sr Annie Kabamga Sr Annie Kabamga Sr Annie Tembo Sr Tryness Mulubwa

ont renouvelé ce matin en ce 24 août 2023 dans la grande chapelle de la cité de l'Espérance leurs vœux à ma suite du Christ pauvre, chaste et obéissant.











Dans un climat de foi et de communion, les jeunes renouvelle leur oui, sures de la présence et du soutien maternel de Marie Auxiliatrice. Le Père George Phiri, Salésien de Don Bosco a présidé l'Eucharistie avec les Pères Gabriel Mwenya et Macarius Mpundu, SDB.







« La joie est le cœur qui aime Dieu »





Dans l'après midi de ce 24 août 2023, les dicastères de la Pastorale, de la communication ainsi que la Vicaire générale et certaines sœurs du conseil générale se sont retrouvées pour des moments de réflexion et d'échange.





Ce soir du 24, jour mémorial de Marie Auxiliatrice s'ouvre le séminaire. Sr Chantal Mukase introduit cette grande rencontre et laisse la parole à Sr Cecilia, Montanya, Provinciale pour le mot d'ouverture. A la suite de son allocution, Sr Clarisse Mungyumba, Présidente de la CIAM prend la parole pour remercier la Mère générale d'avoir accepté de fouler pour la première fois, la terre africaine et d'avoir choisi Lusaka pour ce premier séminaire continental dans l'optique du Chapitre Général XXIV. Ensuite, la parole est donnée à Mère Chiara Cazzuola. La Supérieure générale a réaffirmé son affection à l'Afrique, terre où les vocations sont florissantes. Elle s'est réjouie de l'opportunité de rencontre qui permet une meilleure connaissance entre les provinces et les sœurs du Continent de l'Espérance.





C'est dans un climat de joie que chaque province de la Conférence Interprovinciale (CIAM) s'est présentée avec créativité à travers danses, symboles, chants et slogan.





Retrouvailles dans un climat de joie



**Coordination de la Communication**